
一问：为什么要“升8”？

不愿透露姓名的一位业内人士从专业角度这样分

析：从理论上讲，号码由7位升至8位，可用号码资源将

扩大10倍以上。“换句话说，其实信息资源也是一条

‘路’，只有将‘路’修宽了，才能跑更多的‘车’”。

而工信部最新发布的通信业运行状况显示，截至

今年5月，全国电话用户总数达到13.2亿户。其中，安

徽固定电话1235.3万户，位于全国第9位。这里面很

大一部分就是合肥的固定电话用户。

本地固话“升8”从一定程度上折射出合肥区域经

济、城市发展获得一定程度的认可，同时也有利于增强

合肥的城市综合承载能力。而在去年10月27日，我

省组织的电信专家组研究论证也认为，行政区划调整

后，合肥在城市人口规模、电话网容量和局号利用率等

方面已经具备升8位的条件。更重要的原因还包括，

“合肥固话若升级到8位，将为合肥经济圈统一区号提

供必要基础”，合肥市经信委负责人张作清此前接受记

者采访时表示，区号如果统一后，电话号码位数必须升

至8位才能满足用户需求。

中央媒体看安徽

安徽电信通过本报发布公告，9月8日00:00～6:00

进行升8位演练（本报昨日报道）。一石激起千层浪，

关于合肥固话“升8”又成为大家关注的焦点。显然，

固话号码的调整需要经过一系列的程序，并不是改个

数字那么简单。那么，为什么我省要费大力实现合肥

本地固话网“升8”?“升8”之后又将给合肥带来哪些影

响？记者这就梳理合肥本地固话“升8”的前因后果。
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“路”修宽了才能跑更多“车”
揭秘合肥本地固话“升8”的前因后果

三问：“升8”带来哪些影响？

“电话升为8位是合肥综合实力上

升的体现，作为合肥人应值得骄傲，到

时我要换换名片了。”昨日，合肥一家装

公司总经理秦家鼎在听到这一消息后

兴奋地说。

记者昨日采访中，不少业内人士

分析，合肥固话号码升8位后，许多企

事业单位和个人肯定会更新名片，广

告招牌、灯箱以及印制企业宣传单、

通讯录等广告业和传媒业将从中受

益匪浅。

而伴随着固话“升8”，合肥经济圈

统一区号也将进入关注视野。

省经信委信息化推进处处长石象

斌坦言，对于普通消费者来说，合肥经

济圈统一区号最直接的便利就是长途

费和手机漫游费的调整，由此带给消费

者实实在在的好处。

但是，同样值得关注的是，虽然从

技术上来说，合肥经济圈统一区号完全

有可能实现，但面对很多现实的压力，

不是一件简单的事。

省通信管理局曾做过相关调研，经

测算，仅全省电信网络改造投入就需要

3.4亿元。

除此之外，涉及合肥经济圈所有

部门也要投入资金对自身拥有的相

关设备进行升级改造，这些项目的成

本巨大。

固话“升8”在我省还是第一次，

那么，怎样才能“升8”呢？

据省经信委信息资源与基础设

施处相关负责人介绍，根据原国家信

息产业部（现合并为工信部）2003年

3月 1日施行的《电信网码号资源管

理办法》，电话号码7位升8位必须符

合以下4大条件之一：在7位编号本

地网中，交换机容量达到120万门，局

号利用率达到35%的；根据未来10年

城市发展规划和电信网发展规划，交

换机容量达到350万门，局号利用率

达到30%的；由于城市发展，使原7位

编号的某些局号严重紧张的；因城市

信息化发展的需要以及基础电信业

务经营者对电信网能力和新业务需

求的增加，要求升8位的。

“如果区号需要调整，除了工信

部的批准之外，还要受到国际电信联

盟的认可，以方便海外电话的打入。”

二问：怎么样才能“升8”？

慈善接力再续传奇
星报讯（潘进 记者 胡昊） 昨日，

王振滔慈善基金会爱心接力计划安徽

站启动仪式在合肥举行，这也是该基金

会连续第五年走进安徽。300名安徽

籍贫困学子获得了每人5000元的奖学

金，同时还签订了一份爱心承诺书：承

诺在参加工作有能力之后，至少要帮助

一名优秀的清寒学子。

基金会创始人王振滔先生表示，爱

心接力计划的目的不在于简单的捐助，

而在于爱心的传递，“现在，曾经播下的

很多爱心种子开始发芽、开花、结果，有

很多的爱心接力手都在以实际行动诠

释着爱心，践行着爱行。”

据了解，王振滔慈善基金会是由奥

康鞋业董事长王振滔出资2000万元成

立的中国第一个以民营企业家名字命

名的个人非公募慈善基金会。

“多极支撑”稳增长
据《经济日报》9月5日头版头条报

道 今年以来，安徽省芜湖市着力转方

式、调结构，赢得了“多极支撑”稳增长

的良好局面，上半年实现地区生产总值

854.14亿元，同比增长13.8%，连续第

十个季度保持全省第一。

近年来，芜湖着力推进“有所为有

所不为”的理念及“实行错位竞争，培育

特色产业”的工作原则，加快新型工业

化步伐，构建现代产业体系，逐渐形成

汽车及零部件、材料、电子电器、电线电

缆4大支柱产业，重点发展了金融、文

化创意、服务外包等5大现代服务业。

目前芜湖形成了以汽车及装备制

造业为龙头、其他产业有序发展的“多

极支撑”的现代产业体系，增强了经济

抗风险能力。

星报讯（胡军工 记者 王玉） 9月 7日

～9日，2012中国安徽（合肥）农业产业化交

易会将在合肥举行。昨日，省暨市物价局对

合肥定点酒店举行价格政策提醒会。昨日上

午的告诫会结束后，省市物价部门立即对全

市13家“农交会”接待宾馆酒店明码标价执

行情况进行了检查。

据介绍，在昨日的检查中发现了一些不

容忽视的问题：例如中辰智选假日酒店、鹏远

凯莱大酒店、世家商务酒店等住宿价格没有

公示；丰乐国际大酒店、源牌国际酒店、鑫鹏

快捷酒店等内设的精品商店、自动柜员机、月

饼销售台等明码标价不规范，存在没有价签、

价签内容填写不全、使用自制标价签等问题；

此外，明珠大酒店、金经源大酒店等客房配属

付费项目物品没有明码标价。

据悉，检查组对存在的问题当场责令整

改。省市物价部门郑重提醒和告诫各经营服

务单位，在销售商品和提供服务时，必须按规

定进行明码标价，严禁价格欺诈行为，对“农

交会”期间发现的价格违法行为，从重处罚。

中辰智选假日酒店、鹏远凯莱大酒店价格没公示
丰乐国际大酒店、源牌国际酒店明码标价不规范

部分农交会接待酒店被整改

关注2012合肥农交会

星报讯（柴一梅 记者 俞宝强） 明日，

为期3天的第四届2012中国安徽（合肥）农

业产业化交易会即将开幕。昨日，记者从组

委会获悉，今年农交会期间，我省在农业招商

引资力度、数量、质量上将有更大收获，目前

为止，已确定的签约项目有101个，签约额

540亿元。

本届农交会将有千余种产品在合肥国际

会展中心亮相，参展商方面，大家熟悉的黑龙

江北大荒、河南好想你枣业、上海渔业总公

司、上海光明集团都将亮相。想来淘宝的市

民，今年还可免费进场。此外，为方便市民前

往会场，合肥公交集团将开通市区直达会展

中心的免费专线车供市民搭乘。

为方便市民前往农交会现场参观采购，9

月7日和8日8：30～17：00；9月9日8：30～

12：00，从合肥市区到安徽国际会展中心都

将开通免费公交。专线车具体线路走向为：

从博物馆枢纽站发车，途经金寨路、金寨路高

架，抵达明珠广场。停靠站点有博物馆、明珠

广场。专线车发车时间间隔为：每小时一班。

明日，合肥农交会即将开幕

免费进场，千余农产品等你挑

星报讯（韩江龙 记者 张发平） 为一夜

暴富，28岁的会计挪用公司资金从事黄金期

货交易。谁知血本无归，亏空巨大，虽投案自

首，但悔悟已晚。由马鞍山市雨山区检察院

提起公诉的宗某挪用资金一案近日审结，一

审法院判决被告人宗某有期徒刑四年。

农家出身的宗某是位风华正茂的大学毕

业生，2008年初被招录为马鞍山市某大型股

份公司出纳会计后，工作表现出色，赢得了领

导和同事的信任。

宗某工作不久便感到挣的钱不够花，特

别是谈了女朋友后更觉得手头拮据，而购房、

成家成了他的心病。无奈之下，他开始炒股，

但收入甚微。听行家说炒黄金赚钱快，他就

在网上找了一家黄金期货公司，炒起了黄金。

起初，宗某赚了不少钱。尝到甜头的他

将其所有资金投入其中，为追求更大回报，他

动起了其保管的公司资金念头，挪用公司资

金炒作黄金期货，但黄金期货市场突然不景

气，亏损巨大。2012年4月初，宗某投案。

检察官审理查明：2011年9月至2012年

2月间，宗某多次挪用公司资金，截至案发

时，造成公司现金出纳账亏空360余万元。9

月上旬，法院一审判处宗某有期徒刑四年。

28岁会计挪用360万公款炒黄金

本报昨日相关报道


